

# PHOTO RELEASE



Premiere für den neuen Chiron: Zum ersten Mal zeigt Bugatti am heutigen Freitag den leistungsstärksten, schnellsten, exklusivsten und luxuriösesten Serien-Supersportwagen der Welt bei der renommierten Automobilveranstaltung „The Quail: A Motorsports Gathering“ in Kalifornien.

Derzeit sind insgesamt bereits über 200 Fahrzeuge des 1500 PS starken Super- Boliden bestellt. Nordamerika gehört zu Bugattis wichtigsten Märkten. Rund 30 Prozent der Chiron-Kunden kommen aus den Vereinigten Staaten. „The Quail“ am Freitag und der Pebble Beach Concours d'Elegance am kommenden Sonntag ziehen jedes Jahr am dritten Augustwochenende Tausende von Fans historischer und moderner Fahrzeuge auf die kalifornische Halbinsel Monterey südlich von San Francisco.

<sup>1</sup>Chiron: WLTP Kraftstoffverbrauch, l/100 km: Niedrigphase 44,6 / Mittelpause 24,8 / Hochphase 21,3 / Höchstphase 21,6 / kombiniert 25,2; CO<sub>2</sub>-Emission kombiniert, g/km: 572; Effizienzklasse: G